
常総市立菅原小学校

第 ８ 号

令和３年１０月２９日
どの子にもやる気と自信ねばりづよさを育む学校づくり

日 月 火 水 木 金 土
１ ２ ３ ４ ５ ６

交通立哨
ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ

清掃班打合せ
午後来校

文化の日 ＡＬＴ来校
委員会

ＡＬＴ来校

下校時刻 １５：３０ １５：３０ １５：３０ １５：３０
７ ８ ９ １０ １１ １２ １３

クラブ 愛校作業 訪問指導 県民の日

下校時刻 １５：３０ １５：３０ １５：３０ １５：３０ １５：３０
１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０

３年生校外学習
５時間授業 牛乳工場 ＡＬＴ来校 ＡＬＴ来校

明治なるほど
ファクトリー守谷
午前中

下校時刻 １４：４０ １５：３０ １５：３０ １５：３０ １５：３０
２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７

勤労感謝の日 持久走大会
※鼓笛発表 ＡＬＴ来校

＊持久走予備日
ＡＬＴ来校

下校時刻 １５：３０ １５：３０ １５：３０ １５：３０
２８ ２９ ３０

委員会

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ 運動会が中止になったこともあり、
午前来校 今年度は年度末にまとめて１回だけ

発行することにさせていただきます。
下校時刻 １５：３０ １５：３０

すてきな えがお

がんばるべんきょう

はつらつ けんこう

９月下旬に学校を再開して 1 か月が経ちました。子どもたちは友達とのかかわりを楽しみながら
学校生活を送っています。しかし、再開後の子どもたちの様子を見ていると、学習面、特に家庭学
習への取り組み方で個人差が大きくなってきているのを感じます。特に中学校への進学を間近に控
える高学年にとって、家庭学習の習慣化を図ることはとても重要です。自主的に学ぶ姿勢が身につ
くよう、ぜひご家庭での様子を見守りながら、家庭学習に対する声かけをお願いいたします。

先月号でお知らせしました「鼓笛の発表」を、持久走大会の日に行う計画を立て、現在練習に
励んでいます。悪天候の場合は、持久走大会同様に予備日として設定している次の日にスライドし
ます。お時間がありましたら、鼓笛発表及び持久走に励む様子をぜひご覧ください。昨年度までは
持久走大会での表彰を各学年男女上位３名までとしておりましたが、現在２年生男子は４名となっ
ています。教育的配慮により、今後は男女別の人数が４名の場合は表彰を上位２名までと変更させ
ていただきます。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。
また先日は朝早くから資源物回収にご協力いただきありがとうございました。「177,170円」の

収益金がありましたことをご報告させていただきます。次回は令和 4 年 2 月に予定しています。よ
ろしくお願いいたします。 校長 齋藤輝行

令和３年１０月２０日

ザ・カレッジ・オペラ
ハウス管弦楽団

〇きたじま さん
きれいなねいろでした。ハープやバイオリンのおとがきれいでした。しきしゃのはるとくんたちのた
いけんのとき、２びょうしがすごかったです。ハープやバイオリンをひいてみたいです。よるのじょお
うのアリアがすごくたかいおとできれいでした。

〇大こし さん
ハープのおとがとてもきれいでした。しきしゃのふっているところがかっこよかったです。バイオリン
のおとがきれいでした。おおだいこのでかいおとがすごかったです。ビオラがいいおとでした。

〇たくま さん
わたしが、オーケストラのえんそうをきいて一ばんおどろいたのは、女の人のこえです。すごかった
です。またきいてみたいです。じぶんもひいてみたいです。

〇黒田 さん
ぼくは、オーケストラのえんそうをきいてうれしかったです。一番たのしかったのは、手びょうしをし
たことです。また、あってえんそうをしてほしいです。

〇つ田 さん
いろいろなきょくがあったけど、そのなかでも、すが原小学校の校歌をオーケストラバージョンでえ
んそうしてくれたのが楽しかったしうれしかったです。また会ってえんそうをききたいです。

〇中野 さん
さいしょは、なにをするのだろうと思っていました。わたしはもともと音楽はすきではありませんでし
た。でもじゅぎょうをやっている間にどんどんすきになりました。今日やったオーケストラでもっとす
きになりました。わたしは、もっと音楽をきいてもっとすきになりたいです。

〇瀬田 さん
わたしは、はじめてオーケストラを見ていて、すごいなと思ったのは指揮です。指揮は大きくなる音
や小さくなる音をからだ全体であらわしていて、一番すごいなと思いました。

〇戸塚 さん
わたしがオーケストラ公演を見て心にのこった曲は、オペラ・アリア・モーツァルトです。端山梨奈
さんの高い声におどろき、すごいなと思いました。そして心にのこった楽器は、トランペットです。と
てもはなやかな音で好きになりました。また、オーケストラ公演を見たいです。

〇高山 さん
いちばん心にのこったことは、シンバルです。曲の奥の方でシャーンと音がしていて、ぼくもこてき
たいの中のシンバルだから、今度のオーケストラやいろんなところでお会いした時に、おしえても
らいたいと思いました。

〇大野 さん
わたしは、オーケストラの人たちがえんそうしているのをきいて、楽器にたくさんの種類があって、
大きい楽器になるにつれて低い音がでるのが面白いと思いました。わたしもいろんな楽器にふれ
て、楽器のことをもっと知りたいです。

〇浅野 さん
指揮者体験では、少しリズムが難しかったけれど、初めての体験で楽しかったです。また、オーケ
ストラの演奏をきき、バイオリンやフルートなどの様々な楽器をひいてみたいと思いました。特にト
ランペットなどのマウスピースを吹いて鳴らすのがすごいなと思いました。

〇菅原 さん
トロンボーンは、指ではなくうでで音を変えていたから難しそうでした。トロンボーンは低い音の楽
器なので胸にドーンときました。また、指揮者のふる速度に合わせてふいていてすごいと思いまし
た。金管楽器をふける機会があったら、どれだけ難しいかを確かめてみたいです。それに、指揮者
がどれだけ大切なのかがよくわかりました。次は、自分でききに行ってみたいです。


